

LA COMARCA DE LOS MONEGROS ORGANIZA UN RECORRIDO  
POR LA **RUTA DE GEORGE ORWELL** EN LA GUERRA CIVIL ESPAÑOLA

El Congreso Nacional de Periodismo Digital y la Comarca de los Monegros organizan un recorrido por la "Ruta Orwell" el sábado día 4 de marzo. La ruta comenzará a las 11 de la mañana en Huesca y finalizará con un almuerzo. Para participar, los congresistas interesados pueden inscribirse gratuitamente enviando un correo electrónico a la dirección [info@congresoperiodismo.com](mailto:info@congresoperiodismo.com)

El escritor británico George Orwell (1903-1950), alistado en España con las milicias del POUM (Partido Obrero de Unificación Marxista), fue destinado a la Sierra de Alcubierre en los primeros días de enero de 1937. Durante tres semanas combatió en Monte Pucero y posteriormente en la posición de Monte Irazo, hasta el 16 de febrero.

Orwell dejó constancia de su paso por tierras monegrinas en la obra testimonial *Homenaje a Cataluña*, publicada en 1938 por Martin Secker and Warburg, considerado como uno de los mejores ejemplos de periodismo narrativo.

La Comarca de los Monegros, en colaboración con el Gobierno de Aragón y en el ámbito conmemorativo del 70 aniversario del inicio de la Guerra Civil, ha recuperado este escenario de la contienda ubicado en el Monte Irazo. La posición, excavada con métodos arqueológicos, ha sido recreada con todos los elementos de defensa necesarios, incluidas las alambradas periféricas y zona de vivac, dando forma, de acuerdo con los manuales militares al uso, a las trincheras, observatorios y pozos de tiro que constituyen la denominada «Ruta Orwell».

[www.congresoperiodismo.com](http://www.congresoperiodismo.com)  
[www.losmonegros.com](http://www.losmonegros.com)